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Ata 002/2023. Aos dezoito dias do mês de maio de dois mil e vinte e três, às oito horas, 

na sala de reuniões da Secretaria Municipal de Educação, no quinto andar do Paço 

Municipal José Della Pasqua, sito à Av. José Callegari, nº 647, Bairro Ipê, reuniram-se 

para reunião ordinária, os membros do Conselho Municipal de Previdência (CMP) do 

IPREMED, Franciele Perego Garcia, Jones Silveira dos Santos, José Fernando Battisti 

(suplente), Marlucia das Graças Modrak, Ricardo Scarmagnani e Rosiane Limberger dos 

Santos Tonelli. Inicialmente, o presidente deu as boas vindas à todos os presentes e em 

seguida fora levantada a questão sobre a importância de retomar os Encontros 

Previdenciários com vistas a dar ciência quanto ao funcionamento do instituto, questões 

orçamentárias e financeiras referentes ao mesmo, além de esclarecimentos quanto às 

leis vigentes quanto às regras de aposentadoria e benefícios previdenciários. Além disso, 

fora comentado pelos participantes que deveria haver uma maneira de ampliar o canal de 

comunicação entre instituto e servidores ativos e inativos, de maneira a disseminar 

informações, dar publicidade às ações do IPREMED, principalmente quanto à questões 

que impactam diretamente a vida previdenciária do servidor, como por exemplo a 

aposentadoria complementar, como sugestão, poderiam ser realizadas explanações por 

setores, de maneira a dirimir dúvidas dos servidores relativas à aposentaria e previdência, 

sendo que este conselho se colocaria a disposição para auxiliar na organização destes 

momentos. Diante desta discussão, decidiu-se que seria enviado um ofício à Diretoria 

Previdenciária do IPREMED com as sugestões elencadas, de maneira a viabilizar estas 

ou outras ações quanto ao repasse de informações e esclarecimentos acerca da 

previdência e do próprio instituto. Para dar prosseguimento à pauta, fora levantada a 

questão da capacitação para a certificação dos membros dos conselhos, uma vez que há 

uma preocupação quanto à esse aspecto, segundo o diretor previdenciário do IPREMED, 

durante a explanação deste na primeira reunião do ano deste conselho, o mesmo disse 

que há um plano de capacitação para os conselheiros de maneira a agregar 

conhecimento para posteriormente realizar a certificação, inclusive, o diretor disse que 

iria ser aberto vaga para o conselho participar do Congresso da ABIPEN que acontecerá 

em junho deste ano, diante disso, o conselho decidiu por solicitar novamente a presença 

do diretor previdenciário para melhor explanar sobre a questão do plano de capacitação. 

Logo após, o presidente do CMP (Conselho Municipal de Previdência), senhor Jones 

Silveira dos Santos abordou sobre o regimento interno do conselho, colocando que, 
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diante de análises previamente feitas com base em regimentos de outros municípios, 

acredita ser interessante elaborar um esboço do regimento e posteriormente enviá-lo 

para análise do setor jurídico do instituto, todos concordaram com a exposição. No 

decorrer da reunião, abordou-se a discussão quanto aos dois grupos existentes no 

IPREMED, grupo previdenciário e o grupo financeiro, quanto à situação atual destes, 

ações do conselho anterior frente à esta questão, sendo que a senhora Franciele Perego 

Garcia, que era membro na gestão anterior e com base nas atas anteriores fez uma 

breve explanação do que fora discutido acerca da situação financeira do instituto no 

tocante aos grupos existentes, sendo que diante do exposto, optou-se por aguardar a 

apresentação do cálculo atuarial para posteriormente este conselho decidir as ações para 

o aprimoramento desta problemática, uma vez que o grupo previdenciário encontra-se 

superavitário e o financeiro está deficitário. Posteriormente, levantou-se a necessidade de 

ser realizada uma apresentação sobre a parte administrativa e financeira do instituto com 

a diretora Maria Gorete Marca, para que esta possa repassar aos conselheiros a situação 

atual do instituto, principalmente quanto à questão financeira, sendo assim, será 

agendada uma reunião, de preferência, extraordinária. Sem mais para o momento, às 

nove horas e dezoito minutos, o presidente encerrou a reunião e agradeceu a presença 

dos participantes. Nada mais havendo a constar, eu Rosiane Limberger dos Santos 

Tonelli, lavrei a presente, a qual segue devidamente aprovada e assinada por mim e 

demais presentes. 


